

Goblog

Jalin Sinergitas Mitra Korem dan Insan Media, Danrem 083/Bdj Gelar Silaturahmi

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.GOBLOG.CO.ID

Sep 30, 2022 - 16:36



KOTA MALANG - Menjelang Sertijab Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P menggelar Silaturahmi bersama Mitra Korem dan Insan Media dengan suasana kebersamaan bertempat di Ruang rekreasi Makorem 083/Bdj, Jumat (30/09/2022).



Pada kesempatan tersebut, Komandan Korem 083/Baladhika Jaya mengucapkan selamat datang dan penghormatan kepada seluruh rekan-rekan Mitra Korem ,Wartawan, baik media Cetak, Online , maupun Elektronik yang telah meluangkan waktunya untuk hadir memenuhi undangan kami.

Dalam sambutannya, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, SIP Menyampaikan, Saat ini kemajemukan masyarakat Malang Raya dalam kehidupan sangat harmonis nyaman dan tenteram. Hal ini merupakan berkah dari Tuhan Yang Maha Kuasa.

Tercapainya kondisi yang kondusif ini terwujud dengan terjalinnya kerja sama antara TNI dengan seluruh komponen masyarakat Malang Raya, Mitra dan insan Media memiliki andil besar dalam kemajuan wilayah dalam menciptakan stabilitas keamanan secara merata di Malang raya.

Lebih lanjut, Kondisi sosial budaya warga Malang Raya sangat Heterogen dan tentu membawa implikasi terhadap bermacam kepentingan namun patut untuk kita syukuri bahwasanya kemajemukan kondisi ini dapat hidup selaras dan harmonis diantara warga di Malang Raya, hal ini patut untuk terus kita jaga bersama-sama agar ketenangan senantiasa hadir mewarnai corak kehidupan sosial", Ucap Danrem

Ucapan Terima kasih juga disampaikan kepada Presdir PT BSI (Bumi Sukses Indonesia) Bpk. Adi Sjukri, Mitra Korem yang telah bekerja sama dalam kelancaran tugas.

Demikian juga disampaikan oleh Pimpinan LPP RRI Malang Muhsin Zein, S.E, Sinergitas antara TNI dan media sangat strategis dalam kemajuan bangsa. sebagai lembaga penyiaran publik mengharapkan sinergitas media dengan TNI terus terjalin dalam memberikan edukasi dan pemberitaan kepada publik yang

terus membangun persatuan dan kesatuan bangsa", Harap Muhsin Zein

Lebih lanjut Sekretaris PWI Kota Malang Muhaimin menyampaikan sinergitas TNI dan media selama ini sangat baik dalam publikasi media- media yang dapat membangun keamajuan masyarakat dihadapkan dengan terbukanya informasi melalui network", ucapnya

Pada akhir sambutan",sekali. lagi, saya mengucapkan Terima kasih atas kerjasama selama bertugas di Korem 083/Bdj dan Mohon doa restu kepada rekan-rekan Mitra Korem dan media dalam beberapa pekan kedepan akan melaksanakan tugas baru. Semoga jalinan silaturahmi ini terus berjalan dalam pengabdian kita kepada bangsa dan negara", Pungkasnya.

Hadir dalam silaturahmi antara lain : Presdir PT BSI (Bumi Sukses Indonesia) Bpk. Adi Sjukri, Ka infokom Se-Malang Raya, Pimpinan LPP RRI Malang, Sekretaris PWI Malang, Ketua IJTI, Ketua PFI, Ketua AJI, Pimpinan Ameg Malang dan insan media lainnya. (Penrem 083/Bdj)